

## eues vom Vorderholz

Hallo Kegelfreunde von der SSG - Wuppertal 1863, Hier ist wieder das Vorderholz vom Rainbowpark. Ihr wisst ja, ich bin auf jeder Bahn vertreten und mir entgeht nichts.

Nach der Corona-Pause, die auch die Kegler einhalten mussten, ging es mit dem Training Anfang Juni unter Einhaltung der Hygieneregeln im Rainbow wieder los. Im Juli konnten auch endlich die letzten Durchgänge in der Tandem- und Einzelmeisterschaft nachgeholt werden.

Im Tandem siegte die Stadtverwaltung mit 1943 Holz. Silber holten unsere Männer, Holger Grümer und Günter Nötzel mit 1868 Holz. Dritte wurde Vorwerk mit 1773 Holz. Bei der Einzelmeisterschaft ging die nächste Silbermedaille an Günter mit 1480 Holz. Auch hier ging Gold an die Stadtverwaltung und Bronze an Vorwerk. Albert Kels wurde erster mit 1521 Holz und Andreas Krings von Vorwerk II holt mit 1466 Holz Bonze.

Das nächste Großereignis bei uns Keglern war die verschobene Westdeutsche Einzelmeisterschaft in Langenfeld. Die Qualifikation für die einzelnen Mannschaften waren die Plätze bei unserer Einzelmeisterschaft ausschlaggebend. Neben den drei oben genannten Medaillengewinnern gesellte sich noch Dirk Kirschberger von der Stadtverwaltung, und bildeten Mannschaft I.

Für die zweite Mannschaft haben sich direkt Holger Grümer und Franz Mentel qualifiziert. Durch Absagen rückten Karsten Stamm und Horst Dietrich nach. Und die sind, welch ein Zufall, alle bei der SSG Wuppertal beheimatet.

Erster wurde natürlich wie vergangenes Jahr Wuppertal I mit 2308 Holz. Bester war A. Kels mit 644 Holz vor **Günter mit 612**, D. Kirschberger 591 und A. Krings mit 461 Holz. Ich weiß nicht warum, aber Andreas standen die Bauern zu hoch. So sagt man wenn man sie nicht trifft.

Und was macht die Zufallsmannschaft mit den SSG`lern? Die holten, was vorher keiner geglaubt hat, den zweiten Platz. Bester war Holger mit 609 Holz, vor Karsten mit 590 Holz, Franz Mentel mit 553 Holz und Horst mit 483 Holz. Zusammen ist das 2235 Holz.

Dritter wurde Hagen mit 2143 Holz.

Auch die Kreismeisterschaft 2019-2020 geht weiter. SSG I hat noch ein Spiel gegen die Stadtverwaltung und SSG II hat noch zwei Spiele gegen Vorwerk II und Grünsiegel. Berichte folgen.

Kommt alle gesund durch diese Zeit.

Gut Holz Euer Vorderholz